

INFORMATION FÜR PATIENTINNEN UND PATIENTEN

Lesen Sie diese Packungsbeilage sorgfältig, bevor Sie das Arzneimittel einnehmen bzw. anwenden. Dieses Arzneimittel ist Ihnen persönlich verschrieben worden und Sie sollten es nicht an andere Personen weitergeben. Auch wenn diese die gleichen Krankheitssymptome haben wie Sie, könnte ihnen das Arzneimittel schaden. Bewahren Sie die Packungsbeilage auf, Sie wollen sie vielleicht später nochmals lesen.

ANCOPIR® Dragées

Was ist Ancopir und wann wird es angewendet?

Ancopir ist eine hochdosierte Kombination von B-Vitaminen. Vitamin B1 ist ein Bestandteil vieler Enzyme, welche den Kohlenhydratstoffwechsel steuern. Vitamin-B6 ist ein Bestandteil jener Enzyme, welche vor allem dem Auf- und dem Abbau von Körpereiweiß dienen, von dem unter anderem Aufbau, Erhalt und Leistungsvermögen von Gehirn, Nervensystem und Muskulatur abhängen. Vitamin B12 ist am Auf- und Abbau lebenswichtiger Stoffe beteiligt, Mangelerscheinungen sind Blutarmut und manchmal Funktionsstörungen des Nervensystems. Ihr Arzt oder Ihre Ärztin verschreibt Ihnen Ancopir – bei Nervenentzündungen hervorgerufen durch Mangel an Vitamin B1, B6 und B12 oder Stoffwechselstörungen – als Begleitbehandlung bei Nervenschmerzen, Ischias, Lumbago – bei chronischen Vergiftungen, insbesondere durch Alkohol – als Begleitbehandlung bei Bestrahlungen.

Wann darf Ancopir nicht angewendet werden?

Falls Sie eine Überempfindlichkeit gegenüber Vitamin B1, Vitamin B6, Vitamin B12 oder einen anderen Inhaltsstoff aufweisen, sollten Sie Ancopir nicht einnehmen. Das Arzneimittel darf bei Patienten und Patientinnen, die an Psoriasis leiden, nicht angewendet werden. Parkinson-Patienten und - Patientinnen sollten immer ihren Arzt oder Apotheker bzw. ihre Ärztin oder Apothekerin fragen, bevor sie Ancopir oder ein anderes Präparat einnehmen, das Vitamin B6 enthält. Dies gilt ganz besonders für Patienten und Patientinnen, die Levodopa (Parkinson-Arzneimittel) einnehmen. Da keine Erfahrung bei Kindern vorliegt, sollte Ancopir von Kindern nicht eingenommen werden.

Wann ist bei der Einnahme/Anwendung von Ancopir Vorsicht geboten?

Vitamin B6 in hoher Dosierung, wie es in Ancopir enthalten ist, kann die Wirkung von Levodopa bei Parkinson abschwächen. Informieren Sie Ihren Arzt oder Apotheker bzw. Ihre Ärztin oder Apothekerin, wenn Sie an anderen Krankheiten leiden, Allergien haben oder andere Arzneimittel (auch selbstgekaufte) einnehmen oder äußerlich anwenden!

Darf Ancopir während einer Schwangerschaft oder in der Stillzeit eingenommen/angewendet werden?

Während der Schwangerschaft oder der Stillzeit sollten Sie Ancopir nur auf ausdrückliche Anordnung Ihres Arztes oder Ihrer Ärztin einnehmen.

Wie verwenden Sie Ancopir?

Falls von Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin nicht anders verordnet, nehmen Sie 1-2 Dragées täglich, unzerkaut mit etwas Flüssigkeit. Die Einnahme soll zu oder nach einer Mahlzeit erfolgen. Ändern Sie nicht von sich aus die verschriebene Dosierung. Wenn Sie glauben, das Arzneimittel wirke zu schwach oder zu stark, so sprechen Sie mit Ihrem Arzt oder Apotheker bzw. mit Ihrer Ärztin oder Apothekerin.

Welche Nebenwirkungen kann Ancopir haben?

Folgende Nebenwirkungen können bei der Einnahme oder Anwendung von Ancopir auftreten:

Die tägliche Einnahme überhöhter Dosen kann in seltenen Fällen zu Nervenschädigungen führen. Deshalb sollten Sie die Dosierungsrichtlinien strikt einhalten. Ancopir kann eine bestehende Akne verschlimmern.

Wenn Sie Nebenwirkungen bemerken, die hier nicht beschrieben sind, sollten Sie Ihren Arzt oder Apotheker bzw. Ihre Ärztin oder Apothekerin informieren.

Was ist ferner zu beachten?

Arzneimittel vor Kindern geschützt, trocken und bei Raumtemperatur (15-25° C) aufbewahren. Das Arzneimittel darf nur bis zu dem auf dem Behälter mit "Exp" bezeichneten Datum verwendet werden. Weitere Auskünfte erteilt Ihnen Ihr Arzt oder Apotheker bzw. Ihre Ärztin oder Apothekerin. Diese Personen verfügen über die ausführliche Fachinformation.

Was ist in Ancopir enthalten?

1 Dragée enthält:
Wirkstoffe: Cyanocobalamin (Vitamin B12) 0,3mg, Pyridoxinhydrochlorid (Vitamin B6) 100mg, Thiaminnitrat (Vitamin B1) 200mg.

34'662 (Swissmedic)

Wo erhalten Sie Ancopir? Welche Packungen sind erhältlich?

In Apotheken nur gegen ärztliche Verschreibung.

Ancopir Dragées: Packung zu 20 Dragées

Zulassungsinhaberin



Dr. Grossmann AG Pharmaca
4127 Birsfelden-Basel/Schweiz

Diese Packungsbeilage wurde im April 2006 letztmals durch die Arzneimittelbehörde (Swissmedic) geprüft.

INFORMATION FOR PATIENTS

Read this package insert carefully, before you take or use the drug. This drug has been prescribed for you personally and you should not pass it on to other people. Even if they have the same symptoms as you, this drug could harm them. Keep the package insert, you may want to refer to it at a later date.

ANCOPIR® dragees

What is Ancopir and when is it used?

Ancopir is a high-dose combination of B-Vitamins. Vitamin B1 is a constituent of many enzymes, which regulate carbohydrate metabolism. Vitamin-B6 is a constituent of those enzymes which play a key role in the synthesis and degradation of body protein, on which the construction, preservation and functional ability of the brain, nervous system and muscles depend, among other things. Vitamin B12 plays a role in the synthesis and degradation of a variety of substances that are essential for life, symptoms of a deficiency include anemia and sometimes functional disorders of the nervous system.

Your doctor will prescribe Ancopir for you – for neuritis triggered by a deficiency of Vitamin B1, B6 and B12 or metabolic disorders – as an associated treatment for neuritis, sciatica, lumbago – for chronic intoxication, especially with alcohol – in association with radiation therapy.

When should Ancopir not be used?

If you have been found to be hypersensitive to Vitamin B1, Vitamin B6, Vitamin B12 or another ingredient you should not take Ancopir. The drug should not be taken by patients who suffer from psoriasis. Parkinson's patients should always consult their doctor or pharmacist before they take Ancopir or any other drug that contains Vitamin B6. This applies particularly to patients who are taking the anti-Parkinson's drug levodopa. Ancopir is not recommended for children, since there is no evidence of its use at this age.

When should care be taken when taking Ancopir?

Vitamin B6 at high doses, like those in Ancopir, can reduce the effectiveness of levodopa in Parkinson's disease. Inform your doctor or pharmacist if you suffer from any other condition, have any allergies or are taking or using (externally) any other drugs (even if they are bought over the counter)!

Can Ancopir be taken/used during pregnancy or breast-feeding?

You should only take Ancopir on the express instructions of your doctor during pregnancy or breast-feeding.

How do you take Ancopir?

Unless your doctor has prescribed otherwise, take 1-2 dragees daily, without any chewing, along with a little fluid. It should be taken with or after a meal. Do not change the prescribed dosage yourself. If you think that the drug has too strong or too weak an effect, consult your doctor or pharmacist.

What side effects does Ancopir have?

In rare cases, daily administration of excessive doses can cause nerve damage. For this reason you should adhere strictly to the dosage guidelines.

Ancopir can aggravate existing acne.

If you notice any side effects that are not described here, you should inform your doctor or pharmacist.

What other precautions should be taken?

Keep the drug out of reach of children in a dry place and at room temperature (15-25° C). The drug should not be used after the date indicated by "Exp" on the packaging. You can obtain further information from your doctor or pharmacist. They have access to detailed technical information.

What is in Ancopir?

1 Dragée contains:
Active ingredients: Cyanocobalamin (Vitamin B12) 0,3mg, Pyridoxine Hydrochloride (Vitamin B6) 100mg, Thiamine Nitrate (Vitamin B1) 200mg.

34'662 (Swissmedic)

Where can you get Ancopir? What pack sizes are available?

In pharmacies, only on presentation of a doctor's prescription.

Ancopir dragees: Pack of 20 dragees

Marketing Authorization holder



Dr. Grossmann AG Pharmaca
4127 Birsfelden-Basle/Switzerland

This package insert was last checked in April 2006 by the medicinal products authorities (Swissmedic).

